Abierto el plazo para las Jornadas de Archivos Municipales de Cantabria

PUENTE, El Astillero

La Asociación para la Defensa del Patrimonio Bibliográfico y Documental de Cantabria (DOC) y el Ayuntamiento de El Astillero han organizado las V Jornadas de Archivos Municipales de Cantabria cuyo plazo de inscripción para participar está abierto.

Las jornadas se celebrarán los próximos días 6 y 7 de octubre, en la Sala Bretón y el comité organizador está compuesto por María Aránzazu Vega de las Heras, Elena González Nicolás y María Jesús Lavín García, responsables de los Archivos Municipales de Astillero, Santander y Medio Cudeyo, respectivamente. Este foro se diri-

ge no sólo a profesionales sino también a estudiantes universitarios y el plazo de inscripción estará abierto hasta el inicio del mismo, pudiéndose formalizar contactando con la secretaría de esta iniciativa, sita en la sede del Archivo Municipal de Astillero (calle Juan de Isla, 1, 39610 Astillero, teléfono 942 077 060 y fax: 942 077 025). Estas jornadas, que se celebran de forma bianual, se han convertido en poco tiempo en una referencia del panorama archivístico nacional y tienen como objetivo dar a conocer a la sociedad la importancia de este patrimonio documental, generado y custodiado por los entes municipales a lo largo de la



Archivo municipal de El Astillero.

PLIENTE

historia y sensibilizar a las propias instituciones municipales de la responsabilidad que tienen de dotar a los archivos municipales de medios materiales, económicos y humanos suficientes. En Astillero, desde hace unos años se viene realizando un importante trabajo de recuperación de la documentación de interés histórico, así como de catalogación e informatización del archivo de gestión y central, una labor que

empezó en el año 1996 y que se ha mantenido constante hasta la actualidad. De hecho, el Ayuntamiento tiene en estos momentos más de 30.000 registros catalogados, fruto del trabajo de los sucesivos proyectos que se han llevado cabo en los últimos años con el fin de organizar la ingente cantidad de documentación que se hallaba distribuida en diferentes dependencias del edificio Consistorial.